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Capo d'Orlando, lo ha ufficializzato l'assessore Salvatore Cirilla

Scuola dell'obbligo, mensa da settembre a pieno regime

Alle Elementari il cortile sara bonificato

FRANCO PERDICHIZZI

CAPO D'ORLANDO Perla prima volta nella storia orlandina la mensa

scolastica nelle scuole dell'obbligo comincerà al suono della campanella

d'avvio dell'anno scolastico, quindi a settembre.

Lo ha ufficializzato alla "Gazzetta del Sud" l'assessore alla Pubblica

Istruzione, Salvatore Cirilla. evidenziando che proprio in queste ore l'Area

Amministrativa comunale diretta da Salvatore Claudio Rizzo ha dato

disposizione alla Centrale di Committenza, Asmel, di bandire la gara

d'appalto.

Per l'anno scolastico 2024/2025 la somma impegnata è di 809.000 euro e

Palazzo Europa parteciperà al costo del servizio di mensa con il 55% mentre

il rimanente 45 % sarà a carico dei genitori. Il calcolo della spesa è stato fatto

presuntivamente su circa 69.500 pasti. La mensa calda avverrà tramite

catering per tutte le scuole tranne il plesso di Santa Lucia che ospita una

cucina attrezzata con personale specializzato, cuoche ed aiutanti, in carico

nell'organico di Palazzo Europa.

Anche l'asilo nido comunale ha una cucina propria con personale municipale. Il servizio mensa sarà appannaggio di

tutti gli scolari ed alunni impegnati nel tempo pieno ed appannaggio dei più piccoli della scuola materna. I plessi

interessati sono quelli di va Roma, via Piave contrada Furriolo, viadotto Porno, Santa Lucia, contrada Certari e

contrada Vina, tutti quanti dipendenti dal prossimo anno scolastico dall'unico Comprensivo esistente dopo

l'accorpamento del n. 1 "G. T.

Lampedusa" al n. 2 "Giovanni Paolo II".

Per quanto riguarda il trasporto già da tempo il servizio è stato affidato per rotazione alla ditta "Bevacqua e Vitanza"

di Tortorici per un importo di circa 5.000 euro al mese con la partecipazione al costo dei genitori quantificata al 40%.

Buone notizie, quindi, per il mondo scolastico che in questi due anni, causa la disastrosa situazione finanziaria del

Comune, ha avuto non poche difficoltà nei servizi di mensa e trasporto. Intanto proprio in questi giorni l'assessore

Cirilla ha disposto la bonifica di tutto il cortile delle Elementari "G. Tomasi di Lampedusa" di via Roma perconsentime

l'utilizzo. Tra poco il cortile sarà interessato anche dai lavori di sistemazione definitiva grazie ad un progetto che,

rispetto a quello originario, è stato rimodulato dalla dirigenza in accordo con l'Amministrazione comunale del

sindaco Franco Ingrillì. Si darà più spazio alle attività ginniche con la realizzazione di un campetto polivalente, lì dove

prima c'era quello di basket che ha fatto la storia della pallacanestro. L'orto didattico sarà spostato più a monte.
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